

Ma'rif Amin Hadiri Puncak Peringatan Harlah 1 Abad NU

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden (Wapres) Ma'rif Amin didampingi Ibu Wury Ma'rif Amin, beserta rombongan terbatas, melakukan kunjungan kerja (kunker) ke Provinsi Jawa Timur (Jatim), Minggu (5/2).

Agenda utama kunker Wapres tersebut adalah menghadiri Puncak Peringatan 1 Abad Hari Lahir (Harlah) Nahdlatul Ulama (NU).

Organisasi Islam terbesar di Indonesia ini berdiri pada 16 Rajab 1344 Hijriyah atau bertepatan dengan 31 Januari 1926.

Salah satu rangkaian Puncak Peringatan Harlah Satu Abad NU adalah Mukhtamar Internasional I Fikih Peradaban, yang akan dibuka Wapres pada Senin (6/2) pukul 09.00 WIB, di Hotel Shangri-La, Surabaya, Jatim.

Usai acara tersebut, Wapres diagendakan menuju Akademi Angkatan Laut (AAL) yang berlokasi di Bumi Moro, Morokrembangan, Krembangan, Surabaya, untuk memberikan Kuliah Umum kepada Taruna AAL.

Hari ke-3 Kunker, Selasa (7/2) pukul 08.00 WIB Wapres diagendakan menghadiri Resepsi

Puncak 1 Abad NU di Stadion Gelora Delta, Sidoarjo. Dalam acara ini, rencananya akan dihadiri pula oleh Presiden RI Joko Widodo.

Selapas acara tersebut, pukul 10.15 WIB Wapres beserta rombongan menuju Kawasan Industri Java Integrated dan Industrial Port Estate (JIPE) yang berlokasi di Kecamatan Manyar, Kabupaten Gresik, Jatim.

Selain melakukan peninjauan, Wapres direncanakan menyaksikan penandatanganan kerja sama MoU antara anak usaha AKR PT. Aneka Petroindo Retailindo dengan PT. Jatim Sarana Utama.

Hari berikutnya, Rabu (8/2) pukul 10.00 WIB Wapres diagendakan meresmikan Proyek Lapangan Gas Jambaran Tiung Biru dan MDA & MBH, di Sheraton Surabaya Hotel & Towers, Jl. Embong Malang No. 25-31, Kedungdoro, Kecamatan Tegalsari, Surabaya.

Selanjutnya, pukul 13.25 WIB Wapres didampingi Ibu Hj. Wury Ma'rif Amin beserta rombongan direncanakan kembali ke Jakarta dengan pesawat yang sama. ● mei

KPK Telah Periksa 35 Saksi Dugaan Kasus Korupsi Benih Bawang di NTT

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) telah meminta 35 saksi terkait pengusutan dugaan korupsi pengadaan benih bawang merah pada Dinas Tanaman Pangan, Holtikultura dan Perkebunan di Kabupaten Malaka, Nusa Tenggara Timur (NTT).

"Sudah 35 orang yang diperiksa sebagai saksi di Kabupaten Malaka, Nusa Tenggara Timur," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri saat dikonfirmasi, Minggu (5/2).

Meski demikian, KPK masih mengengandakan pemeriksaan terhadap sejumlah saksi lain untuk melengkapi berkas penyidikan para tersangka dalam perkara tersebut.

Sebelumnya, penyidik KPK telah menetapkan sejumlah tersangka. Hanya saja, KPK belum mau membeberakan identitas para tersangka. Identitas para tersangka serta konstruksinya, baru akan diumumkan secara jelas setelah ada proses penahanan.

"Terkait pengumu-

man dari para pihak yang ditetapkan tersangka, kronologi dugaan perbuatan dan pasal yang disangkakan akan kami sampaikan ketika proses penyidikan perkara ini kami anggap telah tercukupi untuk pemenuhan alat buktinya," kata Ali

Perkara ini sebelumnya ditangani Polda NTT dan selanjutnya dilakukan pengalihan melalui Kedeputan Supervisi dan Koordinasi wilayah lima. Supervisi penanganan perkara tersebut, ditegaskan Ali, sesuai dengan aturan.

"Untuk diketahui bersama, bahwa seluruh proses dan tahapan pengalihan perkara tersebut dilakukan sesuai dengan mekanisme dan kewenangan KPK yang tercantum dalam pasal 10A UU No.19/2019," terang Ali

"Agar proses penyidikan perkara ini berjalan sesuai dengan aturan hukum, Tentunya KPK akan selalu memberikan perkembangan informasinya pada masyarakat sebagai bentuk transparansi," katanya. ● han

Camat Pakai Baju NasDem Diperiksa Bawaslu Dompu

JAKARTA (IM) - Camat Kempo Budi Rahman membantah menghadiri safari politik Anies Baswedan di Kota Bima, Nusa Tenggara Barat (NTB). Namun, ia mengakui mengenakan baju seragam Partai NasDem agar bisa bersalaman dengan Anies.

"Saya ke Bima bukan menghadiri itu (safari politik), tapi jemput keluarga yang datang di hari sama, secara kebetulan ketemu dengan rombongan bupati di bandara Bima," ujar Budi, Minggu (5/2).

Budi diketahui menjadi salah satu ASN yang diperiksa Bawaslu Dompu. Budi menjelaskan saat bertemu rombongan bupati ia mengganti pakaiannya dengan baju partai.

Ia beralasan hal ini dilakukan agar masuk rombongan Partai NasDem dan berjabat tangan langsung dengan calon presiden yang diusung partai besutan Surya Paloh tersebut.

"Spontan saja kejadian kemarin, itu kan biasa karena

antusias. Kebetulan saat itu ada baju partai dan ada warga Kecamatan Kempo, sehingga saya meminta baju untuk saya pakai agar bisa berjabat tangan dengan Pak Anies," jelasnya.

"Cuma sebentar saya pakai baju itu. Ternyata ada orang yang foto, saya berdiri dengan bupati itu berjarak sekitar 1 meter. Kan di sana banyak orang dan ramai, saya berdiri dengan pak bupati dengan harapan bisa menjabat tangan Pak Anies, tapi ternyata tidak bisa karena memang banyak orang," tuturnya.

Diberitakan sebelumnya, Bawaslu Dompu telah memeriksa empat ASN yang merupakan camat, kepala sekolah, pegawai dinas ketahanan pangan, dan pegawai bagian umum Setda Dompu.

Mereka diduga menghadiri acara safari politik Anies Baswedan di Kota Bima, 31 Januari 2023. Bahkan, satu orang di antaranya menggunakan atribut (baju) Partai NasDem. ● lus

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



PERINGATAN PEKAN KERUKUNAN ANTAR UMAT BERAGAMA

Ketua Kehormatan Inter Religious Council Indonesia Din Syamsuddin (kiri) memberikan sambutan dalam peringatan Pekan Kerukunan Antar Umat Beragama Dunia di Gedung Nusantara IV, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Minggu (5/2). Minggu pertama Februari telah ditetapkan sebagai Pekan Kerukunan Antar Umat Beragama atau lebih populer dengan World Interfaith Harmony Week (WIHW) yang bertujuan untuk menguatkan relasi antar pemeluk agama-agama di dunia, perdamaian, kesetaraan gender, kesehatan mental, dan lingkungan hidup.

Dewan Pers Kecam Aksi Kekerasan Terhadap Wartawan di Maluku dan Bengkulu

Dewan Pers meminta aparat penegak hukum agar segera mengusut tuntas dan menemukan pelaku tindak kekerasan terhadap wartawan di Maluku dan Bengkulu.

JAKARTA (IM) - Dewan Pers mengecam dan menyakinkan berulangnya tindak kekerasan terhadap jurnalis, saat menjelang puncak peringatan Hari Pers Nasional tanggal 9 Februari 2023 di Medan. Kali ini menimpa seorang wartawan di daerah Tual, Maluku dan seorang lagi di Bengkulu.

Ketua Dewan Pers, Ninik Rahayu menegaskan, apa-

pun bentuk motif tindak kekerasan tersebut jelas tidak bisa dibenarkan, apalagi jika kekerasan itu terjadi disaat pekerja pers sedang bertugas melakukan liputan.

"Dewan Pers meminta semua pihak untuk menghargai para pengelola, dan pekerja pers yang menjalankan tugas untuk kepentingan publik dengan menyajikan karya jurnalistik. Dewan Pers tidak

bisa menoleransi tindakan kekerasan tersebut," tegas Ninik dalam keterangannya, Minggu (5/2).

Dewan Pers meminta aparat penegak hukum agar segera mengusut tuntas dan menemukan pelakunya untuk mengetahui motif tindak kekerasan tersebut.

"Ancaman terhadap insan pers akan semakin memperburuk keterbukaan informasi dan kemerdekaan pers yang menjadi salah satu ciri negara demokratis," tuturnya.

Ninik menyerukan agar pelaku kekerasan tersebut menyadari, bahwa konsekuensi tindakannya bisa mengganggu kemerdekaan berpendapat dan kohesi sosial di masyarakat.

"Dewan Pers meminta pihak yang berwenang untuk memberi perlindungan dan penanganan selayaknya terhadap para jurnalis dan pekerja pers yang menjadi korban tindak kekerasan," kata Ninik.

Ninik pun berharap, masyarakat tidak main hakim sendiri bila berurusan dengan pemberitaan di media. Dewan Pers mempersilakan semua pihak yang merasa dirugikan atas pemberitaan di media untuk mengadukan ke Dewan

Pers. "Dewan Pers juga meminta kepada seluruh insan pers agar dalam bekerja senantiasa menjunjung tinggi profesionalisme dan selalu berpedoman pada Kode Etik Jurnalistik, penuh integritas, dan bertanggung jawab sesuai dengan kaidah etik pers dan UU Pers Nomor 40 Tahun 1999. Dewan Pers juga mengingatkan, bahwa kepentingan publik menjadi hal yang utama bagi kerja jurnalistik," kata Ninik. ● mei

FOTO: ANT



PERINGATAN HARI KANKER SEDUNIA DI BANDA ACEH

Warga mencukur rambutnya sebagai bentuk kepedulian kepada penderita kanker di Banda Aceh, Aceh, Minggu (5/2). Kegiatan tersebut dalam rangka memperingati Hari Kanker Sedunia 2023 sekaligus untuk memberikan edukasi bagi masyarakat atas pentingnya kewaspadaan dan deteksi dini penyakit kanker.

Masa Penahanan Ferdy Sambo dkk Diperpanjang Hingga 30 Hari Lagi

JAKARTA (IM) - Pengadilan Tinggi Jakarta mengabulkan permohonan masa penahanan mantan Kadiv Propam Polri Ferdy Sambo dkk selama 30 hari lagi.

Perpanjangan masa penahanan itu merupakan kali kedua yang diajukan Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel) setelah perpanjangan yang pertama sudah dikabulkan.

"Penetapan perpanjangan 30 hari yang kedua sudah turun," kata Pejabat Humas PN Jaksel, Djuyanto, kepada wartawan, Minggu (5/2).

"30 hari dihitung sejak tanggal 7 Februari 2023," katanya.

Masa penahanan Ferdy Sambo dkk bakal habis pada 6 Februari, sementara persidangan terkait pembunuhan Brigadir Yosua belum usai. PN Jaksel mengatakan masa perpanjangan penahanan Sambo dkk sudah diajukan ke Pengadilan Tinggi Jakarta.

"Sudah dimohonkan perpanjangan penahanan untuk 30 hari lagi," ujar pejabat Humas PN Jaksel, Djuyanto, kepada wartawan, Sabtu (28/1).

Sidang pembunuhan terhadap Brigadir Yosua Hutarbarat telah memasuki babak akhir. Vonis Ferdy Sambo, istri dan mantan anak buahnya itu segera dibacakan hakim PN Jaksel.

Majelis hakim menetapkan sidang pembacaan vonis kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir N Yosua

Hutarbarat dengan terdakwa Ferdy Sambo dan Putri Candrawathi digelar pada 13 Februari 2023. Sidang vonis digelar setelah mantan jenderal bintang dua itu mengajukan duplik.

Hakim kemudian memerintahkan Ferdy Sambo dan Putri Candrawathi untuk kembali ke dalam tahanan.

Sementara itu, sidang putusan bagi terdakwa Bripta Ricky Rizal dan Kwat Ma'rif akan digelar pada 14 Februari mendatang. Sidang vonis itu digelar setelah anak buah Sambo itu mengajukan duplik.

"Tibalah majelis akan mengambil putusan. Putusan akan kami bacakan pada Selasa 14 Februari," kata hakim ketua Wahyu Iman Santoso saat sidang di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Selasa (31/1).

Hakim kemudian memerintahkan Ricky ataupun Kwat Ma'rif untuk kembali ke dalam tahanan.

Sidang putusan terdakwa Bharada Richard Eliezer Pudihang Lumu digelar pada 15 Februari mendatang.

"Tibalah majelis akan mengambil putusan. Putusan akan kami bacakan pada 15 Februari," kata hakim ketua Wahyu Iman Santoso dalam sidang agenda duplik di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Kamis (2/2).

Hakim kemudian memerintahkan Eliezer untuk kembali ke dalam tahanan. ● mei

Panglima TNI Mutasi 84 Perwira Tinggi TNI

JAKARTA (IM) - Mutasi besar-besaran terjadi di tubuh Tentara Nasional Indonesia (TNI). Setidaknya 84 Perwira tinggi (Pati) dirotasi, baik dengan penempatan rotasi maupun yang memasuki masa pensiun.

Mutasi tersebut tertuang dalam Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/114/1/2023 tanggal 31 Januari 2023.

SK yang ditandatangani Brigadir Jenderal TNI Edy Rochmatullah tertanda Panglima TNI itu berisi tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan TNI.

Mutasi dilakukan di ketiga matra, yakni TNI Angkatan Darat (AD), TNI Angkatan Laut (AL), dan TNI Angkatan Udara (AU). Rinciannya, yang terkena rotasi terdiri dari 25 Pati TNI AD, 43 Pati TNI AL dan 16 TNI AU. Sejumlah nama yang terkena mutasi di antaranya: Brigjen TNI Rafael Granda Baay dari Dir H Bas TNI menjadi Danpaspampres, Brigjen TNI Dedy Jusnar Hendrawan dari Direktur Pengkajian Ekonomi dan SKA Dirbidjianstrat Lemhannas menjadi Direktur Operasi

Pendidikan Dirbiddikpimkatas Lemhannas.

Kemudian Brigjen TNI Pranito Dwinarwan dari Dirdiklat Pusterad menjadi Kapoksahli Pangdam IX/Udy, Brigjen TNI Udiyanto dari Danpusdikma Kodiklat TNI menjadi Pa Sahli Tk.II Kasad Bid Ekku, Brigjen TNI Jauhari Agus Suraji dari Danpusdikarmed Pussemarmed menjadi Irren Irben Itjenad.

Sedangkan mutasi Pati TNI AL di antaranya, 1. Laskda TNI Dadi Hartanto dari Asops Kasal menjadi Sesjen Wantannas, Laksda TNI Denih Hendrata dari Gubernur AAL menjadi Asops Kasal, Laksda TNI Gregorius Agus W/D dari Deputi Bid. Pengkajian dan Penginderaan Setjen Wantannas menjadi Deputi Bid. Kebijakan dan Strategi Bakamla, Laksda TNI Dr. T.S.N.B. Hutabarat dari Pangkoarmada II menjadi Deputi Bid. Pengkajian dan Penginderaan Setjen Wantannas.

Laksda TNI Maman Firmansyah dari Kas Kogabwilhan III menjadi Pangkoarmada II, Laksma TNI Jalasena Satriyawirya dari

Direktur Operasi Pendidikan Debidikpimkatas Lemhannas menjadi Tenaga Ahli Pengajar Bid. Kependudukan Lemhannas.

Mutasi Pati TNI AU di antaranya, Marsda TNI Yulianta dari Wadan Kodiklatau menjadi Tenaga Ahli Bidang Pengkaji Bid. Ilpengtek Lemhannas, Marsda TNI Widayogo Ikoputro dari Pangkoopsud II menjadi Wadan Kodiklatau, Marsda TNI Andi Kustoro dari Pa Sahli Tk. III Bid. Ekkudag Panglima TNI menjadi Pangkoopsud II.

Lalu, Marsda TNI Taspin Hasan dari Dankopasgat menjadi Pa Sahli Tk. III Bid. Ekkudag Panglima TNI, Marsda TNI Wahyu Hidayat dari Danpaspampres menjadi Dankopasgat, Marsma TNI Farrid Hidayat H dari Waaskomlek Kasau menjadi Tenaga Ahli Pengajar Bid. Kepemimpinan Lemhannas, Marsma TNI Penny Radjendra dari Asdep Koord. Telekomunikasi dan Informatika Kemenko Polhukam menjadi Waaskomlek Kasau, dan Marsma TNI Bonang Bayuaji G dari Dankorsis Sesko TNI menjadi Kapus RB TNI. ● han

FOTO: ANT



UNJUK RASA MEMPROTES AKSI PEMBAKARAN AL QURAN

Sejumlah pengunjung rasa yang tergabung dalam Forum Persaudaraan Warga Banten (FPWB) berunjuk rasa memprotes aksi pembakaran Al Quran oleh politisi Swedia Rasmus Paludan, di halaman Mesjid Atsauruh Serang, Banten, Jumat (3/2). Mereka mendesak Pemerintah RI untuk mengajukan nota protes atas aksi pembakaran itu.